

広報



ごじょうめ

発行所 秋田県五城目町役場 編集 文書広報課 (01885) ②代 2100
 印刷所 湖東印刷所 (01885) ②2430 一部35円 毎月 1日・15日発行



加賀谷力司

五城目町長

年頭にあたつて

喜び

伊藤石郎氏揮毫



明けましておめでとうございます。
 新しい年の門出にあたり、町民の皆様の一層のご健勝とご多幸をお祈り申しあげます。

過ぐる五十六年は、新里町内会の誕生をはじめ弓道場、鐘楼の完成、国道二八五号線秋田崎トンネルの開通、広域基幹林道五秋線の開通、中央線の局部開通など、各施策が目に見えて充実され、一段の飛躍をとげつつありますことは、偏に町民の皆様のたゆまざるご努力の積み重ねと、町政に対する深いご理解、ご協力の賜であると存じここに心から感謝申しあげる次第であります。

さて新しい年、昭和五十七年を迎ましたが、わが町はこれまで昭和四十五年二月に発表しました総合開発計画の線に添い、活気ある、住みよい暮らしそよい、魅力ある田園都市づくりに邁進してまいりましたが、本年は、更に、この計画の着実な実施を図りつつ、都市計画、新農構、新林構、第三期山振、農村総合整備モデル事業等、各種補助事業にのせ、生産基盤と生活環境の整備を一層推し進めるとともに、福祉の増進、教育の振興に渾身の努力を傾注したいと存じます。

また、待望久しつった役場新庁舎が七月には完成する手筈になつております。

今世界的な景気低迷の中で、日本の経済状況も極めて厳しいものがあり、加えて、二年続いた異常天候により、本町の基幹産業である農林業、商工業は、多くの悪条件に直面しておるわけであります。このようなときこそすべての人々が力を合せ、これらの障害を天の試練と受けとめ、地場産業の育成、或いは個性ある町づくりのため、脚下に埋もれた無限の可能性を掘りおこすべく、難局打開に邁進すべきであると考えます。

空に堂々と広がる大樹のように、新しい年を、どつしりと根をはり、力強く前進しようではありますか。

皆様の町政に対する一層のご参加とご協力をお願い申しあげまして、年頭のごあいさつといたし

新春座談会

町づくりに果す

私たちの役割

「暮らしやすさ、住みやすさと

は、万人の希望するものであろ

うが万人の希望はそれぞれ個人

によって大へんな違いがあるよ

うで、中々むずかしい。(中略)

と同時に、暮らしにくさ、住

みにくさがあるに違いはなく、

今日本の日本はすこぶるぜいたくで

すこぶる甘つたではなはだ身

勝手だから、希望ばかり多く、

それが満たされぬと不平満々で

あはれたくなるところ、大人も少年少女共變りは

ないので、暮らしにくいとばかり言

いしたがる癖があるみたいである。何でもだれかに

十分にしていただかねばならん、十分にならんの

はだれかが悪いと思いつらちなものだ。(中略)

どういう困難な条件のもとでも、人間は暮らし

やすさ、生きやすさを、たとえ一隅にでも作り上

げるものである。今の日本など暮らしやすい点で

あるいは世界一かも知れないかとも思われる。となれば、ゆっくりでもいいから、考えてみて、や

ればいいのではあるまいか。欲ほけ不平ほけにならねば、楽なものだ。役所ばかりを当てるな

当にならん」

これは、富士正晴という隨筆作家が書いた文章

である。この内容は、私たち心の中に潜在してい

るものと役所に対する痛烈な批判である。耳を傾

ける価値はありそうだ。

町づくりは、当てになる役場と、欲ほけ不平ほけに関係のない全市民とのコミュニケーションに負うところ大きいと思われる。

五十七年の新春座談会はその意味で、町づくりに果す町民一人一人の役割をどのように考えていくべきだよのか話し合っていただきたい。

ことよりも、やはり厳しさを身に

感じながら、それをはねのけてい

くことが、生きている証左ではな

いかと思う。

昨日は稲の作柄が悪かったり、

国は財政を縮少するなどいろいろ

あったが、役場が先頭になって景

気よくして行きたいと思う。

私たちが今、景気づけをすると

いうことは、財政も限られている

ところから、金をばらまくとい

うことではなく、それ以外のもので

渡部：昨日は農林ともに不況でな

んともならない状態が続いたが、

やはり勤め先を確保してもらうこ

とが一番だと思う。この不況を切

り抜けていけるものを確保してほ

しい。

篠川：青年会でも、どうしたらこの町が活気のあるすばらしい町になるかという討論をするが、私たち者として本当にこの町に住みたい、この町の土になりたいといふ人が多い。

正直なところ、このような時代だから働く職場がない、会員の中でもこのような立場の人がふえている状況である。町には全国に誇り得るよう立派な役場庁舎を建

ち若者として本当にこの町に住んでいたいたが、これに対する町長のご意見お伺いしたい。

説教に努力している

山口：私たちは母親として、今目

の町が活気のあるすばらしい町に分たちの子どもが成長した後の町政、町のあり方などのために、現在私たち母親ができるというは子供の教育にあると思い、その勉強にはげんでいる。

生涯学習の一環として、家庭教

育の場所の確保を

山口：私たちは母親として、今目

の町が活気のあるすばらしい町に

ほしいものだと若妻会の中で話

合っている。

司会：四人の方から話題を提供し

て、私たちも感謝しているところ

で、私たちも感謝しているところ

で、私たちも感謝しているところ</

くのではないか。企業誘致にも努力はするが、沢山ある地場産業をどのように結びつけていくか、新しい年はこのための努力をしていきたいと思っている。

ある施設の利用度を高めてほしい



町 長

子どもの遊び場がほしいとするご意見があつたが、昔と環境も違ひ遊ぶ方法も違ってきてる。昔はガキ大将がいて、遊ぶ方法遊び場所など自分たちの手で探し遊んだものである。今はそれができない。

昨年北欧に行つたときのことであるが、子どもたちの自転車姿が相当数目にいた。それも父親と

きたい。

水を前面にとらえる河岸公園

元にこんなすばらしいものがある。子どもたちが魂をこめて作つていい作品に拍手を送つてほしいと思う。今年は、このような町民の意識高揚のため力を注いでみたい。

三億円の減収

石井：五十六年のこの町の景気を左右したものは、なんといっても稲作だと思っている。

現在米の出荷率をみると八〇割という数字である。つまり二〇割一万八千俵の米が不足なわけで、稻作だと思つてはいる。

農家の収入が減つていて、加えて米の質が悪いので等級格差が出ており、これだけでも一千万円以上の差があるとみられている。

米価運動に協力ほしい

渡辺：地区住民をお世話している分館の立場から意見を述べてみた。二年間やつてきた中で、五城目町を再認識するという意味で、ミステリーバスの運行をしてみた。その結果、町内に埋もれたものの多いことを知り、参加した人々から町内外にもっとビーアールすべきだという声が始めている。

復活させたい金勢さん



石井 勝博

これが、われわれ若者はつかめないのが、われわれ若者はつかめない

例えば、観光都市、あるいは農耕都市にするのかはつきりしたものが、われわれ若者はつかめない

でいる。

町づくりにもいろいろな型があ

つて、先人、先輩の残した事業、

遺産を受け継いでいくのか、もう一つは破壊しながら新しい骨組みを作っていくのか、三番目は新たな創造をするのか、この三点になり、そのためには何が必要なのか

ということになる。

商工青年部 町づくりの要素調査

町長：渡辺君から、町民のコミュニケーション強化と行事への参加の手はずはないかということであったが、これは渡辺君たちの努力で、年々よくなっているのではないか感謝している。それぞれの町内で創意工夫をこらし、歩行者天国や市神祭を積極的にやっていることなどから、町民の商店に対する認識も大変よくなっている。

七夕行事については、評議、価値を高めてもらうために、役場と関係者と話し合つていただきたいと思う。

田園都市づくりをめざす

和田君の言う町のビジョンについてだが、これは町の総合開発計画の中に一応示してある。それは「田園都市」をめざすということであり、四十五年に五本の柱を開発重点事項とした施策を発表している。

町の規模は、三万の人口を前提としているが、そのビジョンの評議は後の人々がすることになるだろう。私はぜひそのレベルまで持つていただきたいという考え方で計画をたてたわけだ。新秋田空港との自動車道路が出来た場合、われわれ町民の努力しだいでは不可能でないと思っている。

司会：渡辺さんは、ふる里の行事に無関心な住民の意識高揚について、石井さんからは、農業の不振が与える町内経済への影響と米価闘争の在り方にについて、最後に和田さんからは、今商工青年部で展開している町づくりの調査活動の報告とこの町のビジョンを知りたいとするご意見であったが町長から一つお願いしたい。

教農事業に努力

教農事業といおうか、被害額の三億円相当の事業を持つてくるのはどうにもならないと思うが、この間も三千五百万円くらいの特別な仕事をやっている。山の方の仕事を県や営林署にお願いして、四・五千万円の仕事はできるのではないかと頑張っているところである。

して

町のビジョンはなにか
和田：座談会の案内にもあったが百年の大計とは言うが、どのように生かしてご利用いただ

くべきだ

交通問題には、多量に、安全に

速く、安く運ぶ原則がある。雄和

の空港を見てきたが、速いだけで

輸送の原則に当てはまらない。ま

して秋田県の米と木は運べないわ

けで、この空港だけでは県内の經

済が豊かになるとは思われない。

秋田県の生産物は米と木材な

ど、減反、凶作になると当然県内

の経済が圧迫されてくる。

五城目の資源、輸送状態、水量

なども青年部で調査して、町をよ

くする要素を拾い上げている。

町づくりの方向づけを明確にし

てもらわないと、若い連中はどの

ような方向に進んでよいのか分ら

ない状態である。

崎の伊藤君が「農家は昨年悪か

ったから、今年はがんばるんだ」と

いうことを述べていたので、それ

でこんなに静かなのかと思つた

している。

農家の若い人たちが、

のがわかるのに、その割合には困

ったとか、大変だという声も聞

みえた。ある日の夕方、面潟方面

のたんぼをみたが、われわれがみ

ても稻の穂が空っぽになつている

のがわかるのに、その割合には困

ったとか、大変だという声も聞

みえた。ある日の夕方、面潟方面

月会 五十五年度一般会計黒字決算となる

二例 十定 救農事業費など補正

十二月十六日から始まつた町議会定例会は、五十五年度一般、特別会計の審査をしたほか、提案された十八件の議案を審議し、二十四日原案どおりの可決をして終了した。それによると、五十五年度一般会計は九千六二十九万五千四百円、国民健康保険特別会計は六千八五五万九一四円、簡易水道事業特別会計七〇万五千四四一円といずれも黒字となつてゐる。

このたびの一般会計補正予算は一億九八〇万五千円の減額で、補正後の総予算額は、四三億九千五二三万八千円となり、昨年同期と比較して一三・六%の伸びとなつてゐる。

町長の行政説明、一般質問、議決された議案の主な内容は次のとおりである。

戦後最も悪い作況

この結果、本町の作況指数は、七四・九%と予想され、平年に比

町では、この過酷な事態に対処

天災融資法の適用と激甚災害の指定については、十二月十一日閣議決定され、秋田県には、天災資金五十億円、自作農維持資金三十億円の配分額が内示されているところであり、この後、市町村ごとの資金枠が配分され、これを受けた農家に資金貸付が行われることになるが、貸付されるのは、来年の二月ころと思われる。

しかし、資金枠の配分は相当厳しいものと予想されるので、今後とも、国県に対し、資金枠確保のため、強く要請して参りたい。

被害を受けた農家の労務雇用を図るために、営林署にも協力方を強く要請しているところ、浅見内林道の橋梁一橋、総事業一千九七八年度の橋梁整備計画の変更について申しあげるとともに、地元住民を優先して雇用する旨伺つてゐる。

辺地総合整備計画の変更

中央線開通との関連で、議案第

四十六号の町道認定と同様の趣旨

から、渡部金平商店前から長榮堂前までの一三〇筋既存の下夕町線に編入し、丸六倉庫前から農協ガソリンスタンド前までの一四三筋を既存の山手線に編入したものである。

町道路線変更

中央線開通との関連で、議案第

四十七号

町境までの七三一筋を新規に町道

として認定するよう、このたび県

から要請を受け、八郎潟町とも現

地調査のうえ、協議してこれを横

町幹線として認定したものである

町民センターの一部一一二筋を

福禄寿前から丸六倉庫前までの五

一四筋を新畑町線として認定した

ものである。

その三は、県道真坂一五城目線

に関するもので、昭和四十九年

に白水沢集落入口からバイパスが開

通しておりその起点から、八郎潟

町境までの七三一筋を新規に町道

として認定するよう、このたび県

から要請を受け、八郎潟町とも現

地調査のうえ、協議してこれを横

町幹線として認定したものである

町道認定

に

関係機関へ被害の

実態を訴えお願いして

いるところである。

天災融資法の適用と激甚災害の

指定

で、被害農家の救済措

置について機会あるご

とに関係機関へ被害の

・議案第五十一号

昭和五十五年度五城目町簡易水道事業特別会計歳入歳出決算認定

会計補正予算(第三号)
昭和五十六年度五城目町一般

今回の補正額は一億九八〇万五千円の減額で、補正後の予算総額は四三億九千五二三万八千円となる。

補正した主な内容

・歳入
町税二千三八一万七千円災害復旧等國庫支出金一千一二八万一千円、前年度繰越金九千六二九万四千円を追加計上。

歳入の中での減額は、各種補助決定等による県支出金の減額が、四六二万円を始め、土地売払い及び分収金收入の一部減額一億六千八六五万九千円、各種事業の決定などに関連した町債の減額六千七〇万円が主なもの。

・歳出
総務費関係、庁舎建設の年割り事業費変更にともない、八千八二〇万円の減額。

民生費関係老人および福祉医療費の増加による補正三〇一萬一千円のほか、老人ホーム費の基準改正等追加補正。

保健衛生費、各種検診の受診者増とともに費用、ごみ焼却場設に関連した経費等一五五万円の追加補正。

救農事業費など補正

冷害による対策事業として、救農事業費町有林野費へ一千三六〇万八千円と、間伐促進対策事業費として三九一万二千円追加補正また、モデル事業等の事業決定にともない四千七三六万円を減額。

除雪対策費三二万補正

土木費

除雪対策費四三二万五千円追加補正。

教育費

小中学校就学援助費に対する基準改正等七三万五千円。

・災害復旧費
職員異動に伴う筆耕賃金一三〇万円、合計二五一萬二千円追加補正。

・議案第五十三号
昭和五十六年度五城目町簡易水道事業特別会計補正予算

等級十八号給に相当する額である

・議案第五十六号

一般職の職員給与に関する条例の一部を改正する条例制定

本町の一般職の職員の給与を人勧告した趣旨に基づいて国、および県の改定に準じて改定を行った

条例改正である。

給料月額の改定では本町の場合

一般行政職平均給料月額現行一三九、三九四円が一四六、五四四円になり、七、一五一円改定率で五

・1%のアップである。

その結果出てくる問題については

協議会等を開かしていただき、ご理解を得ながら実施していただきたい

そのひとつとして、前にみなさまからご提言のあったように、新

庁舎になった場合大川出張所の吸

いられないが、ただいまあらゆる面

で見直しの作業を進めていること

をこの席から報告申しあげたい。

その結果出てくる問題について

をこの席から報告申しあげたい。

・議案第五十四号
五城目町水道事業会計補正予算

・議案第五十五号
昭和五十六年度五城目町簡易水道事業特別会計補正予算

大川出張所の見直しも

・議案第五十六号

一般職の職員給与に関する条例の一部を改正する条例制定

本町の一般職の職員の給与を人勧告した趣旨に基づいて国、および県の改定に準じて改定を行った

条例改正である。

給料月額の改定では本町の場合

一般行政職平均給料月額現行一三九、三九四円が一四六、五四四円になり、七、一五一円改定率で五

・1%のアップである。

その結果出てくる問題については

協議会等を開かしていただき、ご理解を得ながら実施していただきたい

そのひとつとして、前にみなさまからご提言のあったように、新

庁舎になった場合大川出張所の吸

いられないが、ただいまあらゆる面

で見直しの作業を進めていること

をこの席から報告申しあげたい。

その結果出てくる問題について

をこの席から報告申しあげたい。

・議案第五十四号
五城目町水道事業会計補正予算

・議案第五十五号
昭和五十六年度五城目町簡易水道事業特別会計補正予算

後は本来の事業に限定される状況にある。

最大の事業である役場庁舎は、幸いにして一昨年県内で庁舎の建設申請したのはわが町一ヵ所で、認可、付随する起債等は実質的に優遇された結果になつてい

る。しかし実質的には延びても一年か二年で処理できるわけなので、最終的にじつまをつける見通しをもちながら、あるいはそのような過程を踏まなければならないかも知れないということである。これをいかに食い止めるかといふことが、来年度の最大の問題点だらうと考えている。

五十七年度から二力年で見直しを問う

町長：ごみ処理場の建設について

質：ゴミ処理場の建設について

建設予定地に対する町の姿勢と

できればし尿処理場も

町長：ごみ処理場の問題は長年の懸案であった。みなさま方からも

強い激励を受けてきたところであ

るが、私たちの力のいたなさがあ

るいろいろ心配をかけており、申

しわけなく思っている。

今ここで百贅断言はできないけ

れど、おおよその方向が固まりつ

つあり、県と交渉に入つており来

年度から五十八年の二ヵ年継続事

業として建設したいと思ってい

た。だいま関係地元と県との折衝

をしていて、臨調その他大変嚴

しい状況下にあるので、みなさま

からもこの件については、今後

特段のご協力を願いしたい。

町長：行政改革によって、国、県の影響は率直に言つて影響ある。

ただ五城目町の場合は、みなさ

ま方のご協力によって幸せな点が

とうのうは、補助の受けること

のできる事業は、ほとんど指定を

受けているというものが第一点であ

る。これからは、国の予算総額が

制約されるため、今後指定される

に仕上げるかということである。

いだらうと思つてゐる。もちろん

処理できない場合も赤字にならぬよう努力するが、最悪の場合そのようなことになるかも知れない

ということは、今までの例会で

も申しあげてきたところである。

しかし実質的には延びても一年

か二年で処理できるわけなので、

もちながら、あるいはそのよう

な過程を踏まなければならない。

これをいかに食い止めるかといふことが、来年度の最大の問題点だらうと考えている。

五十七年度から二力年で見直しを問う

町長：ごみ処理場の建設について

建設予定地に対する町の姿勢と

見直しを問う

町長：この行政の見直しに

問題がある。これが、何とかして

着工にこぎつけたいと努力して

いるが、今の時点ではできるだろ

うと思っているところである。

だらうと考えている。

ただいま関係地元と県との折衝

をしていて、臨調その他大変嚴

しい状況下にあるので、みなさま

からもこの件については、今後

特段のご協力を願いしたい。

町長：この行政の見直しに

問題がある。これが、何とかして

着工にこぎつけたいと努力して

いるが、今の時点ではできるだろ

うと思っているところである。

だらうと考えている。

ただいま関係地元と県との折衝

をしていて、臨調その他大変嚴

しい状況下にあるので、みなさま

からもこの件については、今後

特段のご協力を願いしたい。

町長：この行政の見直しに

問題がある。これが、何とかして

着工にこぎつけたいと努力して

いるが、今の時点ではできるだろ

うと思っているところである。

たばこ消費税は暮らしの中に生かされています。



●たばこは地元で買いましょう。

五十七年にむかって

ゆりかご第一家庭教育学級
石井キヨエ(八田)
あけましておめでとうございま
す。



ゆりかご第一家庭教育学級
石井キヨエ(八田)

り抜け、現在はより充実した学級
に成長したと思います。
今年の抱負としては、自分自身
の視野を広げてものを見、自分と
いうものを考えなければならない
年代にさしかかっているので、こ
の問題をテーマにした学習をして
ゆきたいと思っています。

例え

れば、身近なものとしてはお
互いの家族が「幸せに暮らせるこ
と」。一人一人が健康で、教養が
高く、毎日明るく楽しい生活をお
くれるよう、そのためには世の中
の動きをよく見つめながら、より
よい暮らし向きを考えていく必要
があることなど。

過ぎ去ったものはすべてなつか
しい、またすべて美しく、嬉しい
思い出となるものですので、これ
ぞしも美しくない「今日」として
やつて来る。

希望をえがく未来も手にすると
きは、「今日」であるとすれば、
今日を大切に育てる以外に美しい
未来はない。今日を充実しなけれ
ばこの先には希望ある未来はない
のである。――

までの学習で得たものを心の糧と
して、今までのべた抱負を胸に、
この新しい年を進んでいきたいと
思います。

書道通信講座
松橋テル子(湯ノ又)
いろいろとめのないことを
のべましたが、最後にある誌上か
らの文章を紹介して結びたいと思
います。

何の能もない。加えて不勉強で
ただ、ばんやりと日を重ねている
私。「何か少し習ってみようかな」
と思っていた時に丁度、生涯教育
奨励員を通じて、書道通信講座の
受講生の募集を知りました。日中
仕事を持っている私にとって、通
信による学習は最も好都合で、さ
っそく受講を申し込みました。

私

「何か少し習ってみようかな」
と思っていた時に丁度、生涯教育
奨励員を通じて、書道通信講座の
受講生の募集を知りました。日中
仕事を持っている私にとって、通
信による学習は最も好都合で、さ
っそく受講を申し込みました。

勢い勇んで申し込んだはみたも
の、いざ手本をいただいてみる
と、なかなか練習時間が持てませ
ん。ですからいつも提出日の前日
に二、三枚練習して粗末な作品を

提出してしまったり、提出が遅れ
てしまったりします。次の手本は
充分に練習を重ねて、満足した作
品を提出しよう。この次はもう少
し計画をたてて時間をたっぷりか
けよう、と手本を開くことに心に
集中して来る。

私は、

「今日」であるとすれば、
今日を大切に育てる以外に美しい
未来はない。今日を充実しなけれ
ばこの先には希望ある未来はない
のである。――

新年を迎え、毎年のことながら
張りたいと思っております。特に
書道の方は、もう少し書の真髓を
探究し、雑念を捨て、無我の境で
一心に書き、味のある作品を提出
したいものだ、と考えています。

最後にこの素晴らしい講座を受講
できる幸せと、御指導くださる先
生、お世話くださる関係職員のみ
なさんに感謝申し上げます。

書を生涯の 趣味として

松橋テル子(湯ノ又)
書道通信講座

提出してしまったり、提出が遅れ
てしまったりします。次の手本は
充分に練習を重ねて、満足した作
品を提出しよう。この次はもう少
し計画をたてて時間をたっぷりか
けよう、と手本を開くことに心に
集中して来る。

私は、

「今日」であるとすれば、
今日を大切に育てる以外に美しい
未来はない。今日を充実しなけれ
ばこの先には希望ある未来はない
のである。――

新年を迎え、毎年のことながら
張りたいと思っております。特に
書道の方は、もう少し書の真髓を
探究し、雑念を捨て、無我の境で
一心に書き、味のある作品を提出
したいものだ、と考えています。

最後にこの素晴らしい講座を受講
できる幸せと、御指導くださる先
生、お世話くださる関係職員のみ
なさんに感謝申し上げます。

一日一日を大切に

どんぐり放送利用グループ

金子 早苗(矢場崎)

一九八二年、新しい年が明ける
たびに、ことはこんな事をしよ
うといろいろ考えます。そんな中

で、一番気になるのが、小学一年
と保育園へ通う子供たちの羨(し
つけ)のことです。

「あけましておめでとう」と言
うたびに、この子たちに私はどの
よう接していくべきのか考
えあぐんでしまいます。でも、今
年はこのような心配は少しは解消
されそうです。と言うのも昨年か
ら参加している「どんぐり放送利
用グループ」でのことが、力を
づけてくれているからです。

このグループは、NHK放送番
組の「おかあさんの勉強室」を利
用する「どんぐり放送利用

用して、「子育てはどうあるべき
か」を話し合う学習会です。

この学習会で得たものは、叱り
方一つでも、だらだら叱らない、
ほめるべき時はほめる等等。子育
てに、少しづつではありますが、

おしゃべりのときには、叱り方
を話し合う学習会です。叱り方
は、必ずしも手本をいただいてみる
必要があります。この二点を、いくらかでも
なおしたいと考えています。

NHK東北民謡コンクール

出場者と観覧者募集

・ 民謡を歌つて継続的に収入を得
ている方を除きます

・ 県大会の予選は二月十三日(土)
NHK秋田放送局で行います。

・ 秋田県大会

・ NHK秋田放送局で行います。

・ 申込先

〒101-1121

秋田市山王一一一一

NHK秋田民謡コンクール

・ 申込先

〒101-1121

猿田選手 米国へ遠征

ノースダコタで親善試合

五城目高校の猿田充選手（上樋口）が、第二十二回全国高校レスリング米国遠征選手団の一員に選ばれ、十二月二十六日に成田空港



猿田 充

猿田選手は一〇一キロ級に出場する。当月は午前九時に煙火（ノロシ）を三発打ち上げ、町内のみなさんに出初め式挙行を知らせる

近で分列式を行うことになつてゐる。当日は午前九時に煙火（ノロシ）を三発打ち上げ、町内のみなさんに出初め式挙行を知らせるとともに火災予防をうながす。

行進経路は次のとおり。

消防署前→田町通り→山手線→一番町通り→中川原通り→新町通り→消防署前→上町通り→西野屋菓子店前→体育館西口→広域体育馆

六日に出初め式

から出発した。

一行は選手一人と監督、コーチなど四人。県内からは猿田選手のほか、秋田商業の菅原選手、秋田大附高の角崎選手が参加している。

選手たちはノースダコタ州の各高校を訪れ、十試合以上の親善試合を行い、二月二十日帰国の予定。

出稼ぎ先でのトラブル

行政相談員へ

役所の仕事について、困つてることや納得のいかないことがあります。そこで、行政相談員に相談してください。

町の行政相談員は長谷川豊さん（一番町）です。長谷川さんは十年以上、行政相談員を勤めているベテランで、どんな小さなことでも相談に応じてくれます。相談は直接口頭でお話しされます。



長谷川 豊

出稼ぎ先でのトラブル
行政相談員へ

のが、一番よい方法ですが、電話や手紙でもかまいません。出稼ぎ先でのトラブルや恩給、年金の問題など、気軽に相談してください。相談者の秘密は守りますし、無料です。

田口信教 金メダリスト
水泳教室

五城目町消防出初め式は、一月六日午前九時から消防署員や消防団員などが参加して行われる。消防署前での観闘の後、ポンプ車などをしたがえて式典会場の広域体育館まで市内行進をして、町内のみなさんに火の用心を呼びかける。

途中、上町通りの小浜薬局前付

力 メ ラ リ ポ ー ト

好評な民謡踊り講習会

同好者約30人が参加

十二月二十日、雀籠児童館で民謡踊り講習会が開かれ、参加者たちから「たいへん勉強になった」「ストレス解消によい」と喜ばれました。この講習会は、踊りを覚えるだけでなく健康や美容のためにと、雀籠児童館が秋田県民謡踊り協会から指導員を招いて開いたもので、当日は雨はじりの強い風が吹きました。当日は雨はじりの強い風が吹く、あいにくの天気でしたが、それでも熱心な同好者約三十人が参加しました。ユーモアを混じえた適切な指導に、受講生たちは時間を忘れて学習していました。雀籠児童館では好評にこたえていました。



畠山先生（左）の指導で行われた講習会



表彰状とメダルを手に町長を訪れた山口さん（右から二人目）

山口さん全国表彰される

全国で36人県内からはただ1人

山口さんは十六歳で大工に弟子入りして以来、六十年以上にわたり建築関係の仕事をしてきました。「若い時に苦労したことが報われました」と喜びを語っています。七十七歳になった現在も、二級建築士の腕を振って、現役でがんばっています。

山口さんは十六歳で大工に弟子入りして以来、六十年以上にわたり建築関係の仕事をしてきました。「若い時に苦労したことが報われました」と喜びを語っています。七十七歳になった現在も、二級建築士の腕を振って、現役でがんばっています。

山口久之助さん（七七・古川町）が、第二十四回建築士全国大会で多年にわたって、わが国建築の伝統的文化の発展に多大の貢献をしたとして表彰されました。山口さんは若い時、関西で建築の修業を積み、今までに神社やお寺の建築、修理を数多く手掛けてきました。今回の表彰はその功績が認められたものです。同大会で表彰された人は、全国で三十六人県内からは山口さんただ一人でした。

1月6日 消防出初め式



午後一時～一時三十分
・秋田相互銀行駐車場
午後一時五十分～二時二十分
・営林署前

午後二時四十分～三時二十分
・午後二時四十分～三時二十分

▽会場 屋内温水プール

▽方法

①自由型・団体(リレー)

1人25m×5人=125m

②参加選手 小・中学生各20歳
20代～30代 40代各1人

(個人戦は年代別)

おめでとうございます



③予選通過(3チーム)
準決勝・決勝

誕生

黒土	石井	勇氣	11、1
大川2区	小熊	鉢子	長男
西野	金子	智樹	11、4
長義	登	田鶴子	御蔵町
西野	小玉	直樹	博一
マリ子	麗	久保	洋子
10、29	10、24	喜美	三女
三女	長男	久美子	11、12
一番町	柳原	良紀	長男
一番町	喜俊	かね子	11、16
一番町	猿田	直矢	岡本
隆介	喜俊	長男	11、24
律子	長男	小倉	12、11
11、24	11、24	佐藤	12、3
岡本	島山	武	12、3
蓬内台	茂士	純子	12、1
喜孝	文子	妃成子	12、1
みづほ	愛	拓岬	12、1
12、21	12、21	朋子	12、1

献血をお願いします

1月13日

次的内容で補聴器に関する相談を行います。

▽日時 1月8日(金)

NHK学園の通信教育で

あなたも学習を

富田 石井 智樹 10、19

大川2区 小熊 鉢子 11、1

西野 金子 直樹 11、12

岡本 工藤 純子 11、12

岡本 富樫 喜徳 11、12

岡本 清彦 正子 11、12

西野 登 美紀子 11、16

西野 喜四郎 ゆみ子 11、16

西野 喜四